

Revalorisation du site des anciens garages du M.T.Q.

Je suis un citoyen d'Ahuntsic âgé de 80 ans, habitant sur la rue Jeanne-Mance depuis 1962 (50 ans). J'habitais dans Côte-des-Neiges depuis ma naissance et j'ai voulu élever une famille dans un quartier plus tranquille et moins peuplé.

Le promoteur immobilier amène à la Ville de Montréal un gros projet de construction en essayant de faire changer les lois sans consulter la population qui est aux alentours. Si le projet passe tel quel, il y aura beaucoup de conséquences sur la qualité de vie dans le quartier, comme par exemple :

-circulation très augmentée

-impact sur les piétons

-ghetto de grosses tours

-les tours vont cacher le soleil

-criminalité

-déévaluation de nos maisons

-bruit et poussière pendant de nombreuses années (décontamination et construction)

-etc.

Je suis en faveur de la construction de maisons dans ce terrain, mais pas de grosses tours de 8, 10 et 12 étages. Il faudrait quelque chose qui s'harmonise avec les maisons avoisinantes.

Donc, je demande à la Ville de Montréal d'écouter les citoyens qui habitent dans le quartier, et non pas juste le promoteur. Il faudrait arrêter le projet proposé et faire des études indépendantes et pertinentes, pour que le promoteur modifie le projet en respectant le milieu.